
令和６年５月８日対談 学校ごとに、おそろいのユニフォームがあります

活力あふれる町づくりの為に

須恵町おやじの会
会員　黒

くろ
岩
いわ

 幸
こう

平
へい

 さん
第一小学校おやじの会
会長　齋

さい
藤
とう

 寿
ひさ

光
てる

 さん

この会は、人間関係が深いです。
職場でも、個人的にも、会の人脈
を活

い

かしています。充実した生活
が送れるようになりました。

第三小学校おやじの会
会長　垰

たお
谷
や

 勉
つとむ

 さん

48歳最年長の会員が１年前に重
い病気になりましたが、休職中
でも、できる事をやってくれた
事で、みんなの団結力が増しま
した。

前会長に、「勧
すす

める時は本人が楽しい
姿を見せないと」と言われた事など、
勉強になる事が多く成長できます。
まずは自分が楽しんでいます。

〈おやじの会〉
各学校でそれぞれ、取組が違います。お互いに応援に
行ったり、共同で取り組む行事もあります。

〈おやじの会〉
全体活動として、各小中学校の環境整備の応援。各学
校行事の手伝いの応援。通学合宿。地域のボランティア。
社会教育活動。地域ネットワーク交流会等を行っています。

〈おやじの会〉
九産大造形短大と連

れん

携
けい

しての遺
い

影
えい

撮
さつ

影
えい

は、900人以上と
なっています。また、６カ所のトンネルアートが完成し
ています。
柔道の井

いの

上
うえ

康
こう

生
せい

さんの講演会は大成功でした。復興支援
ボランティアにも参加しました。これからも、皆さんに
喜んで頂けるよう、活動して行きたいです。

課題は？
活動するにあたり、課題はありますか

〈おやじの会〉
継
けい

続
ぞく

するための会員の確保、役職等、継
けい

承
しょう

が課題です。

〈おやじの会〉
こやじの会ができて、通学合宿の卒業生等の中・高生リー
ダー会や青年部が活動しており、課題解決の一

いち

助
じょ

になれ
ばと考えています。

議会への要望は？
要望を伺います

〈おやじの会〉
活動の補助金を頂

いただ

けるようになり、ありがとうございます。
行政区、町内外を問わず会員になれます。
おやじの会を、ぜひ、広報等で広めてほしいです。

　日頃から子ども達のため、学校や地域のために活動し
ていただき感謝いたします。おやじの会から始まり、地
域や町の役員を受けていただける方も多く、頼

たの

もしく感
じています。
　今後も、おやじの会の若い世代がこれからの町づくり
を引っ張って頂けるよう、議会として協力して参

まい

ります。
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第一小校区 第二小校区 第三小校区

特 集 議会×須恵町おやじの会  座談会
学校でできない事のお手伝い

おやじの会の声を聴きました

第20回

　おやじの会は、子どもたちのためにできる事をしよう。との
気持ちが原点です。「できる事をできる時にできる人が」のスロー
ガンを掲

かか

げ、無理をせずに楽しみながら誰かのためにできる事
を探し、実現して行く団体です。会議の後の飲み会は、ただ誰

かのために動くばかりではなく、新しく越してきた人々を迎え
入れ、地域のネットワークを繋

つな

げる交流の場ともなっています。
　子どもを地域で見守る姿勢や見知らぬ人にも良くしようとす
るおやじの会の人々の温かさが伝わってきます。

須恵町おやじの会
会長　丸

まる
山
やま

 祥
はる

男
お

 さん

いろんなメンバーと知り合い、
人となりを知れる。人との繋
がりが最高です。やっていて
良かったと思います。

第二小校区おやじの会
代表　印

いん
藤
とう

 真
まこと

 さん

通学合宿は大変でしたが、参加
した子が、※こやじの会にボラン
ティアとして帰ってきて活動して
くれている事が嬉

うれ

しいです。

須恵町おやじの会
会員　大

おお
西
にし

 喜
よし

仁
ひと

 さん

子どものために、何ができるか
を常に考えて、こやじたちを巻
き込んで、楽しくやっていきた
いと思っています。

設立は？
いつから活動されているのですか

〈おやじの会〉
平成27年頃に発足しました。
PTAの補助で、４・５・６年生のキャンプを第一小学校の
校庭で行った事をきっかけに、もっといろんな事をやっ
てみようと、2０～3０人が集まりました。

活動の目的は？
活動の目的は何ですか

〈おやじの会〉
小・中学校の環境整備や運動会のお手伝い。地域コミュニ
ティ行事や各行政区の行事のサポート。町の青少年教育
に関する事業等、幅広い社会教育活動を目的としています。

組織の体制は？
組織の体制はどうなっていますか

〈おやじの会〉
おやじの会首脳会（各学校のおやじの会会長やOB代表
等で構成）が、全体活動内容について立案し、呼びかけ
を行います。各学校の応援や呼びかけに対し、町内の３
つの小学校と２つの中学校のおやじの会組織と、子ども
が卒業した後もサポータとして残っていただける有志の
保護者が協力して活動している団体です。

〈おやじの会〉
現在の会員数は67人です。小・中学校の保護者で、目的
に賛同できる成人男女であれば、おやじの会安心安全
メールから加入できます。

活動内容は？
どのような活動をしていますか

〈おやじの会〉
毎月第２木曜日の19時3０分～各学校の活動報告、今後の
予定や応援状況等の会議をおこないます。

※こやじの会とは？
　�おやじの会の会員の子どもたち（中学生～大学生）を中心に、
おやじの会と一緒に活動してくれています。

【主な活動内容】
　�ぺったんフェアや地域のお祭り等で出店の運営、トンネルアー
ト作成、学校キャンプ・通学合宿の補助
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